

04.02.2018: Spieltag Herren

Geschrieben von: Matthias Blume

Dienstag, den 06. Februar 2018 um 12:07 Uhr

Spieltag in Remshalden, gegen das bisher punktlose Tabellenschlusslicht. In leicht geschwächter Besetzung (Vogge im Skiurlaub, Bert mit Knieproblemen) geht es in umgestellter Aufstellung los. Fabi kommt Diagonal und Tim F. über Außen.

Der 1. Satz läuft wie geplant. Angaben kommen sehr gut, Annahme, Stellen und Angriff sind effektiv, wir gewinnen 25 : 9. Im 2. Satz kamen Konzentrationsschwächen auf, zudem stellte Remshalden verletzungsbedingt um. Wir gewannen noch 25 : 19. Diesen Abwärtstrend konnten wir im 3. Satz nicht mehr stoppen. Katastrophale Annahme und zudem Kollektiv-Unaufmerksamkeit kosteten uns Satz 3 und 4. Völlig unnötig verlängerten wir so unseren Aufenthalt in Remshalden.

Dies zeigten wir umso deutlicher, dass Julian eine gigantische Aufschlagserie hinlegte und wir den Tiebreak 15 : 0 gewannen.